

Evonik recibe el premio al mejor proveedor de bioprocesado por sus soluciones para cultivos celulares

- Evonik premiada por su cartera de alta calidad para cultivos celulares
- El premio celebra la innovación en tecnologías biofarmacéuticas
- Las soluciones de cultivo celular son la piedra angular del área de crecimiento de la innovación Precision Biosolutions de Evonik

Evonik ha ganado en la categoría "Mejor proveedor de bioprocesamiento: Cell Culture Media Ingredients" en los Asia Pacific Biopharma Excellence Awards 2025. El premio reconoce la sólida cartera de ingredientes para cultivo celular de Evonik, que incluye los péptidos cQrex®, el colesterol de origen vegetal PhytoChol®, así como su experiencia en I+D, formulación y procesos. El cultivo celular es un área de crecimiento clave para el negocio Health Care de Evonik.

Las soluciones de cultivo celular ofrecidas por Evonik son una piedra angular de su área de crecimiento de la innovación "Advance Precision Biosolutions". Los clientes se benefician de una oferta personalizada de ingredientes, así como de la experiencia en aplicaciones y formulación como solución de sistema. Las soluciones de sistema son ofertas multicomponente de productos, tecnologías y servicios que se adaptan a una necesidad única del cliente y que a menudo tienen beneficios de sostenibilidad demostrados.

"Recibir este premio confirma que nuestras soluciones de cultivo celular son conocidas y apreciadas por la comunidad biofarmacéutica de Asia-Pacífico. Es un gran honor ser reconocidos de esta manera, y esperamos muchas más colaboraciones con empresas de la región", dijo Shirley Qi, Presidente del Sudeste Asiático, Australia y Nueva Zelanda / jefe de Nutrición y Cuidado de Asia Pacífico en Evonik.

17 de marzo de 2025

Regina Bárbara

Comunicación & Eventos América Central y del Sur Phone +55 11 3146-4170 regina.barbara@evonik.com

Evonik Brasil Ltda.

Rua Arq. Olavo Redig de Campos, 105 Torre A - 04711-904 - São Paulo - SP Brasil

www.evonik.com.br

facebook.com/Evonik instagram.com/Evonik.Brasil youtube.com/EvonikIndustries linkedin.com/company/Evonik

Press release



Ganar el premio por tercera vez consecutiva refleja el desarrollo de Evonik hasta convertirse en un proveedor establecido de soluciones de sistemas en bioprocesamiento. En los dos años anteriores, la empresa recibió un premio en la categoría Best New Bioprocessing Supplier Award: Upstream Processing; en reconocimiento a sus soluciones de cultivo celular de alta calidad para empresas farmacéuticas y biotecnológicas.

Los premios anuales Asia-Pacific Biopharma Excellence Awards (ABEA) están organizados por la empresa mundial de inteligencia de marketing y B2B biofarmacéutica IMAPAC. Los premios reconocen los logros sobresalientes de los principales líderes biofarmacéuticos del sector e impulsan la innovación y las mejores prácticas de fabricación en la región.

"Este logro nos inspira a buscar soluciones aún más innovadoras para afrontar los retos del bioprocesamiento en cultivos celulares. Doy las gracias a todos los que han confiado en nosotros y espero seguir trabajando con los clientes en productos biofarmacéuticos de alto rendimiento y alta calidad", declaró Spandan Mishra, Director Global de Marketing Técnico de Soluciones Biofarmacéuticas de Evonik Health Care.

La amplia cartera de soluciones de cultivo celular de Evonik combina la experiencia en desarrollo y las capacidades de fabricación para proporcionar ingredientes de cultivo celular de gran pureza para su uso en una amplia gama de aplicaciones, desde la I+D biofarmacéutica y la fabricación hasta fines medicinales

La línea de negocio Health Care de Evonik es un centro de innovación global para las principales empresas farmacéuticas y biotecnológicas del mundo. Aprovechando seis décadas de liderazgo en el sector, la empresa ofrece al mercado biofarmacéutico ingredientes de alta calidad para cultivos celulares, como aminoácidos, péptidos, lípidos vegetales y otros potenciadores del rendimiento de origen no animal.

Press release



La ceremonia de entrega de premios de la ABEA se celebró conjuntamente con la ^{12ª} edición de Biologics Manufacturing Asia 2025, que tuvo lugar en Singapur el 12 de marzo.

Más información

Más información sobre las soluciones de Evonik para cultivos celulares https://healthcare.evonik.com/en/biopharma/cell-culture

Información de la empresa

Evonik es uno de los líderes mundiales en productos químicos especializados. La empresa opera en más de 100 países de todo el mundo. En 2024, registró ventas por 15.200 millones de euros y una ganancia operativa (margen EBITDA ajustado) de 2.100 millones de euros. Evonik va mucho más allá de la química para crear soluciones innovadoras, redituables y sustentables para sus clientes. Más de 32.000 colaboradores trabajan juntos con un objetivo en común: mejorar la vida de las personas, todos los días.

Nota legal

En cuanto a los pronósticos o estimaciones que figuran en este comunicado de prensa o los informes acerca del futuro, todos estos documentos pueden contemplar riesgos e imprecisiones conocidos o desconocidos. Los resultados o consecuencias reales pueden variar, según los cambios en el ambiente operativo. Ni Evonik Industries AG ni sus sociedades del grupo tienen la obligación de actualizar los pronósticos, estimaciones e informes que figuran en este comunicado.

Evonik Brasil Ltda.

Teléfono: (11) 3146-4100 www.evonik.com.br facebook.com/Evonik instagram.com/Evonik.Brasil youtube.com/EvonikIndustries linkedin.com/company/Evonik

Información para la prensa

Vía Pública comunicación – www.viapublicacomunicacao.com.br Sheila Diez: (11) 3473.0255 – sheila@viapublicacomunicacao.com.br Taís Augusto: (11) 3562.5555 – tais@viapublicacomunicacao.com.br